

あいさつがしっかりとできる学年団に

# 5年生の活動がスタート

# フ ア イ ト



新しい学年が、スタートしました。昨日は、新しく一年生も入学してきました。学級の子どもたちも少しずつ新しい生活に慣れ始めています。

井上は、高松市立林小学校から、植原

## 新しく十二名の先生が着任

新しい学年が始まりました。始業式には、徳田校長先生が子どもたちに、新しく生まれ変わろうとしている学校であり、子どもにもしっかりと成長してほしいと願いを語りました。

着任式の様子=08. 4. 7

は、高松市立太田小学校から転動してきました。校内でもまだいろいろな事がよく分かかっておらず、まだついて行くのがやっとの状態ですが、何とかがんばっていくつもりです。



入学式の様子=08. 4. 10

2008年4月11日号

高松市立松島小学校  
5年団お便り

高松市松島町  
井上・植原・塚原  
米村 編集

家庭訪問は、4月24日～4月30日までの間で実施します

## 5年白組と5年赤組紹介



初日に教科書を配りました。名前を忘れずに記入しましょう。また、昨日台風で学校が休みになる場合の文書を配りました。どこか家の分かりやすい位置に、1年間掲示しておいて下さい。

なお、家庭訪問がスタートします。24日(木)福岡町方面 25日(金)松福町方面 28日(月)松島町・多賀町方面 30日(水)松島町8番地、観光町 の日程で実施です。よろしくお願いします。

5年生になって大きな仕事である委員会活動、楽しいクラブなどがスタートします。4月8日からさっそく、各クラスで所属する委員会の希望調査を行ったり、係活動も決定したりしました。いよいよ高学年の始まりです。がんばって活動できるようにしましょう。

松島小学校の運動場にある桜も、今回の工事で取り除かれるため、最後に運動場で写真をみんなで撮ることにしました。工事の合間をぬって、学級写真を撮らせてもらいました。

